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Chers Frères et Sœurs,

Dans la première communauté chrétienne, "personne ne se disait propriétaire de ce qu'il
possédait, mais on mettait tout en commun" (Ac 4, 32). C'est l'Esprit Saint qui inspirait de jeter
ainsi les bases de la Nouvelle Jérusalem, car il fait de tous les croyants un seul être dans le Christ
Jésus en les établissant dans une pleine communion avec Dieu.

L'Esprit Saint aide l'Eglise à annoncer l'Evangile au monde et à surmonter les difficultés,
généralement par des médiations humaines. Ainsi, lorsque surviennent des discussions dans la
communauté primitive, il rétablit l'unité grâce à l'intervention des Apôtres et il aide à opérer les
discernements nécessaires.

Grâce à l'Esprit, l'unité des chrétiens grandit progressivement. Le Grand Jubilé de l'An 2000
représentera une étape importante sur ce chemin. L'Eglise catholique et les Eglises orthodoxes
ont déjà fait des pas significatifs à propos de la doctrine sur l'Esprit Saint.

Le Jubilé devra permettre enfin de faire grandir l'amour fraternel à l'intérieur de l'Eglise catholique
pour disposer les cœurs à accueillir l'action de l'Esprit et faire en sorte que l'unité consiste, comme
le disait saint Bernard, "en une même charité".

* * * * *

J'accueille avec plaisir les pèlerins de langue française à qui je souhaite une bonne découverte de
Rome en ces jours de vacances.



A chacun d'entre vous, je donne de grand cœur la Bénédiction apostolique.
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